

Ursachen

Bis jetzt ist über die Ursache leider noch wenig bekannt, die Forschung verfolgt bereits verschiedene Ansätze.

Nach jahrzehntelangen Forschungen lenken Forscher nun die Aufmerksamkeit auf die Geschichten der Betroffenen. Sie nehmen die Übereinstimmungen auf. In Schottland, in England, in Australien.....Menschen mit Demenz stehen auf und organisieren sich selbst. Das bedeutet das Menschen mit Demenz ihre Geschichten mit anderen teilen.

Sie sind solidarisch, unterstützen sich und machen sich Mut.

(Storybank Demenz Support Stuttgart)

Nicht jeder alte Mensch erkrankt an Demenz;

Ein Forschungsprojekt zeigte das zwei ältere Personen (80 J. und 100 J.) die Abiturarbeiten einer Schule ohne größere Probleme bis zum Schluß ausführen konnten. Sie brauchten nur etwas länger als vorgegeben. Der Vorteil der Älteren; Ein ganzes Leben voller Erfahrungen, Dinge die man erlebt, gesehen, erlernt, oder gehört hat,.....es sind die vielen Verknüpfungen die während des Lebens im Gehirn entstanden sind. Somit greift das Gehirn oft auf bereits vorhandenes Wissen zurück und verknüpft es neu.

(arte 2009)

Dass ich Demenz habe, ändert nichts daran, das ich ein Mensch bin. Ich bin ein vollständiges menschliches Wesen und bleibe das bis zu dem Tag an dem ich sterben werde. (Richard Taylor)